

2021年12月17日

—2021年度千葉県代協第3回CSR委員会議事録—

開催日時：12月9日(木)15:00～ Webex 利用

出席者：大塚俊典（市原）石井孝幸（京葉東條代理）田原豊（千葉）池辺晃司（東葛）倉富宗久（北総）萱野一（木更津青木繁）藤代真土（銚子）間立徹（安房）伊藤綱人（茂原）

オブザーバー：小口泰伸(会長) 敬称略

議題内容： コロナと共存したCSR活動

開会を宣した後、会長より、ぼうさい探検隊の目標達成に対して謝意が示された。コロナ感染状況が小康状態にあるが引き続き推移を注視いただきたい旨挨拶があった。

1. 協議事項

(1)ぼうさい探検隊マップコンクールの最終結果と次年度に向けて

委員長より、ぼうさい探検隊の今年度の最終結果について報告した。千葉県では今年度提出団体数が安房支部から館山市立豊房小学校、鴨川市立田原小学校の2団体。茂原支部が一松小学校、中の島小学校の2団体合計4団体あったほか市原支部水の江小学校と茂原支部睦沢小学校各1団体が応募いただいたものの未提出であった。

全国の他代協の動向としては北海道12団体、福岡8団体、大阪7団体などコロナ感染状況が悪い地域からも多数提出いただいた。

続いて安房支部の取り組みについて間立委員から報告いただいた。提出いただいた2校の属する館山、鴨川の教育委員会と南房総市鋸南町計3市1町の教委への案内を行う、昨年につき2回目となる。委員長から飯田安房支部長に確認した内容を付け加えた。南房総ライオンズクラブの活動でお世話になっている関係で各教育委員会の学校担当者をお願いしている。活動の具体例として薬物乱用防止教室、ライオンズ文庫として本の寄贈を行っている。

案内のプロセスは、まず各教育委員会の担当者に小学校の1～6年までのクラス数を教えてもらい、南房総51館山80鴨川80鋸南町10枚パンフレットを手配、CSR委員会作成ゴム印で支部名を印字して各教育委員会の担当者経由で各学校の校長に配布。各学校への訪問は件数が多い為、行っていないとのこと。

続いて各委員から各支部取り組み状況と次年度の改善について下記の通り報告いただいた。

市原支部大塚委員：郵送によって市原市内の小学校に案内したが感染状況を見てこ

れまでの直接訪問手渡しに戻したい。

木更津支部萱野支部長：同市岩根小学校に 400 部案内した

京葉支部石井支部長：自店近隣小学校に直訪して教頭に渡した。同小学校の評議員をしているため感触は良かったがマップ作りの対象が絞り切れていなかった。

東葛支部池辺委員：自身が委員長を務める柏第 8 小学校 50 周年実行委員会の場合案内したが応募には繋がらなかった。周年事業はバルーンリリースなど成功した。

北総支部倉富委員：関与している団体への案内は応募に繋がらなかった。来期は GW 前後から準備をしてまとまった部数を小学校に配布したい。

委員長より今年成果のあった安房支部の取り組みや長年成果のあった市原支部の取り組みを見るとパンフレットを一定程度用意して支部名をゴム印で押印して配布する基本的な方法が効果を上げることに改めて気付かされた。その際に窓口との人間関係が築かれているかどうか重要になっているように感じられる。来年度は今一度基本的な取り組みを推進いただきたい。

(2)無保険追放，自動車盗難防止，地震保険普及キャンペーンの実施状況

委員長より各ノベルティをスライドで示して再確認を行った。合わせて各キャンペーン実施の意義と各テーマの現状について改めて周知した。

続いて各支部の推進状況を報告いただいた。倉富委員より，教習所にノベルティ配布委託したがフォローまではしていないため効果は定かでない。大塚委員より，支部役員のお客様の二輪店への配布依頼をしたものの既に取り引していなかったため配布を断念した。藤代委員より，支部役員に均等割りで配布し活用を促したとの報告があった。

(3)赤い羽根共同募金

委員長より既に活動が開始し募金ツールを各支部長に送付済みであることを確認した。今年度の寄付先一覧パンフレットを示して昨年度同様次回委員会で寄付先を選択することを周知した。今後の支部行事の予定と実施方法の対面非対面について各委員から報告いただいた。池辺委員より東葛支部は 2 月 9 日新春セミナーを対面で実施懇親会時に募金予定。藤代委員より銚子支部はオンラインでディーラー対策，採用育成，代協への要望など 3 グループに分かれてディスカッション実施する。との報告があった。少しずつ再開している対面での行事の際に募金をお願いすると共に LINE ペイでの募金事例を紹介し可能な方法での協力を依頼した。

(4)献血活動推進について

委員長より，案内文書と特設献血会場，常設献血ルーム情報を全会員宛にメールで毎月周知していることを確認した。安房支部主催の献血イベント(来年 3 月 13 日イオンタウン館山)への協力を要請した。

(5)サイバーセキュリティセミナー

委員長より安房支部銚子支部共同で実施されたセミナーの実施と参加に対して謝意を示すとともに「自動車保険無しで車に乗らないのと同じくサイバー保険無しでWEBにアクセスすることはあり得ない時代がやってくる」との講師の星野先生の言葉を共有した。

(6) BCP で危機を乗り越えるセミナー(12/14 ZOOM 開催：粕谷智氏)

委員長より本セミナーチラシを提示して参加を促した。

3. その他

委員長より、本日の冒頭オンライン環境が不安定でお聞き苦しい点があったことに対してお詫び申し上げた。今年一年コロナ感染状況が悪い中活動に協力いただいたことに感謝を伝え来年の活動への協力をお願いした。

次回開催日 2022年3月第2週予定